

海老名市立今泉小学校 学校運営協議会 議事録
(令和7年度 第3回)

- 1 日時 令和7年11月20日（木）13:00～14:20
- 2 場所 海老名市立今泉小学校 C S ルーム
- 3 出席委員 木島智恵美委員、守屋佐千子委員、中野隆則委員、和泉雅幸委員、和田修二委員（校長）、金指太一郎委員（校長補佐）
- 4 会議の内容（進行：金指校長補佐）
- （1）開会挨拶（木島委員長）
遅くなり申し訳ございませんでした。本日も多くの議題がありますので、よろしくお願いします。
- （2）校長挨拶（和田校長）
第2回学校運営委員会後、学校では、「修学旅行」、「運動会」、「今フェス」など様々なイベントが行われた。また、現在、全国的に猛威を振るっているインフルエンザについては、本校の場合、今フェス（11/8）前まで罹患者が多く出たが、今週は10人と収まりつつある。
本日は、後ほど、イングリッシュ・デイの様子もご覧いただきたい。ご意見とご感想をお願いします。

（3）学校の様子について

○和田校長～「すだじい【419号～420】」をもとに説明～

※増築校舎整備事業については、金指校長補佐が説明

【今フェス】

守屋委員：当日、缶バッヂのブースを担当したが、子どもたちが200人位寄つてくれて、とてもかわいかった。

中野委員：駐輪場の整理などを担当したが、来場者が多く、とても忙しかった。

和田校長：今フェスは、地域と学校が繋がる象徴のようなイベントと考えている。

守屋委員：来場者が多く、校舎内も混雑していた。

和田校長：1・2年生は、保護者と一緒に参加できるようにしたことが理由と思われる。また、保護者、ボランティアも多く参加いただいた。

【増築校舎】

和泉委員：校舎増築にあたり、どこの補助金獲得を見込んでいるのか。

金指校長補佐：文部科学省の補助を見込んでいる。

守屋委員：グラウンドが狭くなるのが残念。

(4) 令和7年度全国学力学習状況調査の結果について

○和田校長～「令和7年度全国学力・学習状況調査 本校の結果概要」をもとに説明～

和泉委員：質問紙の質問事項は、本校で設定したのか。

和田校長：質問事項は文部科学省が設定した。

和泉委員：質問事項に平日は、1日当たり2時間以上、土日は、1日あたり3時間以上勉強しているとの答えが、全国平均を大きく上回っているが、こんなに勉強しているのか。

和田校長：本校は塾に通っている児童が多く、それが数字に反映されていると思われる。

守屋委員：調査児童数について、国語だけ調査児童数が少ない理由は。

和田校長：国際級の児童等が対象から除外されているため。

和田校長：本校の場合、タブレットを学習活動において活発に利用している。

守屋委員：タブレットで情報を整理することは難しいのではないか。

和田校長：海老名市は、i Padを導入しており、児童にとって活用しやすいように感じている。

(5) 学校予算編成について

○金指校長補佐～「令和8年度 今泉小学校予算編成について（概要）」をもとに説明～

和泉委員：予算要求額などが増えているようだが、沢山要求しても、必ず予算がつくとは限らないと思うが。

金指校長補佐：予算編成作業を「見える化」し、「全教職員参加」のもと実施しているのは、教職員に予算の重要性などを理解してもらうため。

その意味で昨年度よりも要求項目や要求額が増えている事については、教職員がこのタイミングで要求しなければ来年度の予算獲得ができないことや来年度の事業について、計画的に検討しているためだと前向きに捉えている。

(6) イングリッシュ・デイの様子について（授業参観）

(7) 情報提供等

⇒神奈川県PTA大会 厚木大会（チラシ配布）

⇒その他

和泉委員：モンスター・ペアレントはあるか。

和田校長：苦情などはあるが、一度相談していただくとありがたい。なお、海老名市立学校においては、カスタマーハラスメント対策の取り組みを始めている。

守屋委員：保護者の方は、苦情になる前に相談していただけると良い。また、連携が大切。

(8) 閉会挨拶（守屋副委員長）

総合教育会議で、英語で話をする児童がいた。孫が今小に在籍しているが、今日様子を見ていると、それなりに会話をしているようで、時代が変わったと感じた。

また、今フェスの翌日、今泉小学校の子どもたちに会い、改めてかわいいと感じることで、学校と地域の関りの大切さを更に認識することが出来た。